



三条北ロータリークラブ週報

ROTARIANS —— UNITED IN SERVICE ——
DEDICATED TO PEACE

ロータリアン —— 奉仕に結束 —— 平和に献身
国際ロータリー会長 チャールズ・C・ケラー 第256地区ガバナー 安藤文夫

例会日
1988. 3 . 8
累計 No 64
当年 No 34

会長／樋口金占
幹事／平松利朗
SAA／芦田義重

例会日／火曜日 PM12:30~1:30
例会場／三条ロイヤルホテル ☎34-8111
事務局／三条市西四日町3-13-25
ヒューマン・ハーバー内 ☎35-7160

行 事： 卓話「歯無しにならない話」今井克義君
出 席： 本日の出席 38名中29名
先週の出席率 38名中34名 89.47%

先週のメークアップ： 3月7日三条南RCへ 吉川吉彦君
ヴィジター： 三条RCより 須田紀夫君 石橋育於君 野村竹三郎君 伊藤広一君
三条南RCより 吉田行雄君 竹山昭二君

会長挨拶： 樋口会長

第64回の例会でございます。三条クラブ及び三条南クラブのお客様本日メークアップありがとうございます。3月は何かと忙しい月です。高校受験、歓送迎会、そして15日は確定申告の〆切日です。6日には私共会員の粉川食品工業所の新社屋落成記念があり私と平松幹事が招待を受けまして北ロータリーとしてもお祝いをもっていきました事を報告申し上げます。本日のお客様には御存知かと思いますが、先週RIニュースが来ましてその中に職業奉仕について新方針という事が出ておりましたので御報告申します。それには今まで職業奉仕とはロータリアンが自分の職業を通して奉仕する。個人としての責務を重視してきたというのが変更になったニュースであります。昨年8月にRI職業奉仕委員会が40年ぶりに開かれました。よく誤解されている職業奉仕部門に新しい息吹きを吹きこもうというチャールズケラー会長の指示に基づいたものであります。結果クラブレベルにおいて新方針と新委員会機構が昨年11月に開催され第2回理事会で採択されました。それには職業奉仕は従来ロータリアンが自分の職業を通じて奉仕するという個人としての責務を重視してきました。それが新方針により団体的なクラブ活動も公式に含められることになった。それでクラブではこの目標に答える為には職業開発、職業意識、職業奉仕小委員会を設置するよう省令されましたとあります。これが先週来ましたRIニュースの主なものでありますがこの事について私達はよく勉強したいと思います。

幹事報告： 平松幹事

- ◇三条小学校特殊学級・月ヶ岡養護学校、卒業進級を祝う会列席御礼が届いています。
- ◇R Iより木宮隆君、丸山誠一君に対する認定書並びに紹介者宛にお礼書翰が送付されていきます。
- ◇加藤実会員より会葬御礼が参っております。香典の一部を交通安全協会に寄付されたと言うことです。
- ◇会長・幹事で有粉川食品工業所竣工祝いに行って参りました。
- ◇三条R Cよりお誘いを受けました、台湾親善旅行の申込みを受け付けています。

ニコニコBOX：

吉田行雄君 (三条南クラブ) 久し振りに北クラブにメークアップさせていただきました。南クラブにもお気軽に越し下さい。

河井増雄君 今井さん本日の卓話楽しみにしています。

芦田義重君 今井克義会員の今日の卓話タイトル「歯無しになる話」？期待しております。

落合益夫君 3月5、6日の新商品発表会おかげ様にて盛況でした。

ロータリー財団BOX：

粉川昭蔵君 つつがなく新社屋完成式が終りましたが、御配慮の程感謝申し上げます。

卓 話：「歯無しにならない話」 今井克義会員



現在、お年寄りの多くの方は、入れ歯愛用者である。その殆どの方が、入れ歯に対して満足はしていない。言わく、何を食べてもうまくない、ジャマになる、歯ぐきに当たってみたい等など。我々開業医は、お年寄りの方に、できるだけ満足のいくように努力はしている。しかし、これからも技術が進歩したとしても、入れ歯は入れ歯でしかないことは、我々歯科医が一番良くわかっている。本物に勝るモノはないのである。開業の使命の一つは、一生自分の歯で食べよう、これを啓蒙することにある。しかし、歯無しにならないことが可能なのかどうか、これが問題である。結論を先にいえば可能である。よく年配の方が、年をとると歯が悪くなつて困る、とおっしゃる。年をとっただけで歯が悪くなることは実はない。確かに我々の肉体は、老化という現象からは今のところ逃げることはできない。老眼しかり、白髪しかり。歯がダメになるのは老化ではない。病気が原因なのである。病気に対しては、我々はそれを克服できる武器をもっている。予防と治療である。御承知の如く、寿命がどんどん伸びている。老後の準備は誰にとっても関心事である。金の準備ももちろん大切。ただ健康に対する備えこそ最も必要なことである。田中角栄が、我々にそれを教えてくれている。一生自分の歯で食べよう。北ロータリークラブの皆様にぜひお勧めをしたい。具体的なことは、いずれかの機会に又お話をしたいと思います。

次週例会： 3月15日 卓話 五十嵐英雄君

次々週例会： 3月22日 卓話 石川勝行君